

2月の索だより

発行：2014年2月
石橋文化わくわく保育園

毎日寒い日が続いております。体調の崩しやすい季節ですので、気を付けないといけませんね。
今年度の後半に差し掛かっている今月の子ども達の様子を見てみると、“友達と一緒に”を存分に楽しめるようになってきたなと感じる保育士です。特に室内遊び中の子ども達の関わりがとても密になってきたのです。

あひる組の子ども達は、自分が保育園で生活する事を楽しんでいる事で精一杯のようでしたが、最近では友達の持っているおもちゃが気になって取ってしまったり、お兄ちゃん達がワイワイ盛り上がっている所に近づいていき仲に入ろうとしたり、自分が気に入っている絵本を友達が読んでいたら一緒に見たり、と友達の事が気になり、友達の所へ積極的に関わってようになってきました。言葉が出ないあひる組の子ども達はおもちゃの取り合いのトラブルも増えてきていますが、“友達大好き”な気持ちが伝わってきます。

ひつじ組の子ども達は、友達と一緒にのおもちゃを使って遊ぶのが楽しかったり、くま組のお兄ちゃん達が盛り上がっている所に仲間に入り真似をして一緒に遊んだり、友達との言葉のやりとりも少しずつ楽しめるようになってきたようです。友達との関わりが一段と増えてきたひつじ組の子ども達はトラブルも少なくはありません。言葉のやりとりの中で上手く伝わらなくて顔を真っ赤にしておもちゃを引っ張り合ったり、何も言わずにお友達のおもちゃを取ってしまったり、と自己主張が強くなってきているひつじ組の子ども達のトラブルはヒートアップする時もしばしばです。

くま組の子ども達は、気が付くと「OOちゃん、一緒にあそぼ。」「うん。いいよ。」と言葉を交わし、寄り添ったり手をつないだりして、おもちゃを探しに行くのです。「これしようよ。」「これ、OOくんのだからね。」と自分達で考えた遊びを存分に満喫するくま組の子ども達。トラブルがあると保育士が中に入って仲裁する事もありますが、「ちょっと待ってね」「後で貸してあげるから、今はこれでもいい？」など、トラブルにならないような言葉のやりとりもよく聞こえてきます。

年齢によって友達との関わり方は様々ですが、子ども達にとって“友達はとても大切な存在”になってきている事は確かだと思います。これからも友達と一緒にいろいろ経験し、素敵な関係になれるように私達保育士も援助していきたいと思っています。



風邪予防

本格的に寒くなり、風邪やインフルエンザ、ノロウイルスなど様々な病気が流行する季節がやってきました。保育園では、うがいや手洗いの大切さについて話し合い、積極的に取り組むようにしています。ご家庭でも早めの就寝と栄養バランスの良い食事にご配慮いただき、少しでも熱がある時や下痢をしている時、体調がすぐれない時は無理をせずにお家でゆっくり休んで、元気になってから登園するようにお願い致します。



2月の行事予定表

- 3日(月) 豆まき
出席ブック返却日
- 6日(木) 2月生まれの誕生会
- 10日(月) 避難訓練
- 12日(水) 3月壁面作り(くま組)
- 14日(金) ↓ (ひつじ組)
- 18日(火) ↓ (あひる組)
- 21日(金) お別れ遠足(くま組のみ)
⇒詳しくは別紙プリントにてお知らせします。
- 24日(月) 身体測定
- 28日(金) お帳面お預かり日

《2月のうた》
コンクッションのうた
《2月のリトミック》
線路は続くよどこまでも